

Journée des travailleurs en équipes

24/7



Le travail en équipes et de nuit a des conséquences non négligeables sur la santé et la vie sociale des travailleuses et des travailleurs. Pourtant, cette forme de travail se développe dans de nombreux secteurs, comme dans la chimie ou le pétrole.

Vous, qui travaillez en dehors des heures habituelles, méritez de la reconnaissance et du respect.

Pour vous, nous avons entamé les démarches afin que le 24 juillet (24/7) soit officiellement reconnu « jour des travailleurs en équipes ».

Pourquoi le 24/7 ? Parce que votre rythme de travail permet à la société de fonctionner 24 heures sur 24, 7 jours sur 7.

Pourquoi vous ? Parce que vous le méritez.

Plus d'infos: www.fgtbchimie.be

FGTB

Chimie

Ensemble, on est plus forts